

Presseinformation

Presseinformation vom 7. März 2022 Wohnen in Hohenlohe möglich machen



Sparkasse Hohenlohekreis veranstaltetet Immobilienschau in Öhringen

Unterstützung beim Traum vom Eigenheim

Für Immobilieninteressierte gibt es eine Immobilienausstellung als Alternative für die bekannten Hohenloher Immobilientage der Sparkasse Hohenlohekreis. Zwei Jahre konnte die beliebte Veranstaltung wegen Corona nicht durchgeführt werden. Ziel ist es, über das aktuelle und vielseitige Angebot an Wohnungen und Häusern aus der Region anhand von Plänen und Fotos sowie rund um die Immobilie zu informieren.

Deshalb gibt es dieses Jahr in Öhringen eine Immobilienausstellung mit vielen wichtigen Informationen und Angebote für alle, die sich den Traum vom Eigenheim erfüllen möchten. Vom 14. bis zum 25. März präsentieren sich K.B. Wohnbau GmbH, Kern Wohnbau GmbH & Co.KG, ELK Haus/Regionalbüro Bretzfeld, Weinberger Objekt GmbH, Michalek Wohn(t)raum GmbH und das Immobilien-Center der Sparkasse Hohenlohekreis im Eingangsbereich des Ö-Centers.

Die "Hohenloher Immobilienausstellung" steht unter dem Motto "Wir sehen uns!". Dabei präsentiert jeder der Aussteller auf einer "Info-Insel" sein Angebot. Beim Immobilien-Center der Sparkasse Hohenlohekreis geht es um die wichtigen Bausteine Baufinanzierung, Immobiliensuche, Immobilienangebote und das Engagement beim Thema Förderkredit, das auf Landesebene sogar ausgezeichnet wurde.

Info: Öffnungszeiten des Ö-Centers, Austraße 5 in Öhringen sind von Montag bis Samstag von 9 Uhr bis 20 Uhr (außer Samstag und Montag bis 19 Uhr)

Foto oben: Michael Gnann und Jürgen Dietz (Immo-Spezialisten der Sparkasse Hohenlohekreis)

Karin Wohlschlegel

PR-Referentin / Abteilung Unternehmenskommunikation

Telefon: 07940 120-183

E-Mail: karin.wohlschlegel@spk-hohenlohekreis.de